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VERBALE N. 66 DEL 17/12/2021 
 

 

 

L’anno duemilaventuno (2021), il giorno diciassette (17) del mese di dicembre, alle ore 10:30, 

presso la Sala Consiliare si è riunita, convocata dal presidente, ai sensi dell’art. 5, commi 1, 2, 3 del 

Regolamento delle Commissioni Consiliari, giusto avviso di convocazione Prot. gen. n. 50113 del 

14/12/2021, la Terza Commissione Consiliare Permanente – Bilancio Finanze e Tributi, per 

discutere e deliberare sui seguenti punti all’ordine del giorno: 

1. Criteri di riparto del fondo perequativo enti locali di cui all’art.11 della legge regionale 

12 maggio 2020 n.9 – annualità 2020. Attestazione esenzioni/concessioni operate in 

favore degli operatori economici;  

2. Varie ed eventuali. 

Il Presidente, alle ore 10:30, constatata l’assenza del segretario della Commissione sig. Maurizio 

Barresi che aveva anticipato la propria assenza per ferie, chiama a svolgere le funzioni di segretario 

il Consigliere Comunale Ignazio Maltese, e constatata la presenza del numero legale, dichiara 

aperta la seduta. 

Sono presenti il presidente Giuseppe Curiale, i Consiglieri Ignazio Maltese, Biagio Virzì, 

Francesco Casablanca e Rossana Ditta. 

Il presidente apre i lavori iniziando con la lettura della proposta di deliberazione per poi passare alla 

lettura della nota di prot. n.17390 del 30/11/2021 della Regione Siciliana – Dipartimento delle 

Autonomie Locali. 

Entra il consigliere Calogero Martire alle ore 10:40 

Si apre un dibattito sul finanziamento e più specificatamente sul contenuto della nota sopra 

menzionata e si arriva alla determinazione che sarebbe stato utile fare invitare in Commissione il 

dott. Andrea Di Como, Responsabile di Ragioneria, il quale invitato dal Presidente è prontamente 

intervenuto. 

Il dott. Di Como su specifiche domande formulate dai consiglieri comunali ha dato spiegazione sul 

totale del finanziamento, sul 20% già accreditato e sul restante 80% che la Regione avrebbe 

finanziato dopo l’approvazione della delibera de quo. 
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Entra la consigliera Monica Di Bella alle ore 11:13 

Il dott. Di Como continua con le delucidazioni relative alle somme inserite nel bilancio di 

previsione 2021/2023 e sulla necessità di procedere all’approvazione della delibera in Consiglio 

Comunale affinché venga liquidato il saldo del finanziamento. 

Entra il consigliere Antonino Manuzza alle ore 11:17 

Prende la parola il consigliere Virzì che chiede delucidazioni al dott. Di Como su una procedura che 

partendo con la deliberazione di G.M. del 14/10/2020, proseguita con nota dell’11/10/2021 del 

Dipartimento delle Autonomie Locali, con nota del Comune del 12/10/2021 ed infine con nota del 

30/11/2021 sempre del Dipartimento delle Autonomie Locali, e conferma che i dati inseriti 

nell’allegato 3 di cui alla delibera di G.M.n.190 del 14/10/2021 siano corretti e coerenti alla nota di 

riscontro del Comune di prot. n.39410 del 12/10/2021. 

Entra la consigliera Angelina Abrignani alle ore 12:03 

Di Como in risposta alle domande del consigliere Virzì spiega che la Regione non ha fatto alcuna 

censura, pertanto, ritiene che tutta la documentazione già prodotta sia coerente con quanto richiesto 

dalla Regione Siciliana. 

Prende la parola il consigliere Martire che è critico sulla obbligatorietà di votare l’atto deliberativo e 

manifesta contrarietà sull’assenza dell’amministrazione che poco o niente si è interessata per 

seguire a Palermo l’iter procedurale del finanziamento che ha visto il comune di Castelvetrano in 

questa prima fase esclusa dal saldo del finanziamento pari all’80%. 

Il Presidente Curiale contatta telefonicamente il responsabile della X direzione organizzativa dott. 

Michele Grimaldi. 

Prende la parola il Consigliere Virzì che ponendo le stesse domande formulate al dott. Di Como, 

riceve dal dott. Grimaldi rassicurazioni circa la documentazione trasmessa alla Regione Siciliana, 

sulla obbligatorietà dell’approvazione in Consiglio comunale della delibera in questione e sulla 

documentazione giustificatrice delle esenzioni/concessioni effettivamente operate. 

Il Presidente, constatato che nessuno chiedeva la parola, invita i Consiglieri ad esprimere il proprio 

parere: 

Il Consigliere Casablanca esprime parere favorevole; 

Il Consigliere Martire si astiene; 

Il Consigliere Maltese si astiene; 

La Consigliera Ditta si astiene; 

La Consigliera Abrignani si astiene; 

Il Consigliere Manuzza esprime parere favorevole, in attesa dell’attestazione da parte del dott. 

Grimaldi; 

Il Consigliere Virzì esprime parere favorevole; 

Il Presidente Curiale esprime parere favorevole; 

La Consigliera Di Bella esprime parere favorevole e chiede al Presidente della III C.C.P. di inviare 

una richiesta formale al dott. Grimaldi affinché attesti l’effettiva concessione delle esenzioni e 

concessioni di cui alla Delibera di G.M. n.190 del 2020 attraverso l’emissione dei relativi avvisi di 

pagamento alle utenze non domestiche interessate ed il conseguente invio. 
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Nessuno chiedendo di intervenire e null’altro avendo da trattare, il presidente dichiara chiusa la 

seduta alle ore 12:15 

    

          Il C.C. segretario della III C.C.P. 

                     F.to  Ignazio Maltese   

                Il Presidente della III C.C.P.  

                  F.to  dott. Giuseppe Curiale 


